

Conformación de la Mesa de Psiquiatría Forense de la Región de Magallanes y Antártica Chilena Sector Salud organizó Primera Jornada de Psiquiatría Forense en Magallanes



En contexto del trabajo conjunto realizado en materia de salud mental por el Servicio de Salud Magallanes y la Seremi de Salud, se desarrolló la 1ra Jornada de Psiquiatría Forense, que convocó a representantes y profesionales del sector justicia y de la Red Asistencial.

La jornada, cuyo objetivo central fue brindar los fundamentos técnicos para la conformación de la Mesa de Psiquiatría Forense de la Región de Magallanes y Antártica Chilena, contó con la relatoría principal del médico psiquiatra y referente de la

Subsecretaría de Salud Pública del Ministerio de Salud, Dr. Mauricio Gómez y, participación de funcionarios de la Serem: de Justicia y Derechos Humanos, Tribunal de Garantía, Corte de Apelaciones, Gendarmería de Chile, Ministerio Público, Instituto Nacional de Derechos Humanos (INDH), Defensoría Penal Pública y Red Asistencial. Además de un equipo del Servicio de Salud Reloncaví.

Para la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, la instancia fue productiva al permitir avanzar en el trabajo conjunto del sector salud y justicia: “El

poder coordinar, ponernos de acuerdo y sentar las bases para un trabajo permanente a lo largo del tiempo (...) este es un desafío en particular a nivel regional, porque después de la pandemia se observó una alta demanda del sistema de salud por usuarios con casos judicializados y lo que buscamos es comprender los distintos procesos de manera de poder desarrollar estas acciones y decisiones de la forma más oportuna y adecuada, para resolver rápidamente las problemáticas tanto de salud como del punto de vista judicial de las personas”.